


ACUSA CAMPAÑA EN CONTRA

CNDH: habrá “estricta” vigilancia en estaciones migratorias

Ante el incremento en el número de personas internadas en el país que mantienen una situación migratoria irregular, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) mantiene una estricta vigilancia en las estaciones migratorias, aseguró su titular, Rosario Piedra Ibarra.

En medio de fuertes críticas de

la oposición por sus “omisiones y su inacción”, al presentar su informe 2024 ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, expuso que en ese año “se realizaron 181 visitas a estaciones y estancias migratorias en las que se atendieron a 2 mil 904 personas extranjeras y se efectuaron mil 449 gestiones en favor de las personas alojadas en las estaciones migratorias”.

Indicó que, “en su mayoría, dichas diligencias han tenido como finalidad que se proporcione a las personas migrantes atención médica, psicológica, información sobre su situación jurídica migratoria, entre otras acciones”.

Además, “se efectuaron 76 visitas a casas o albergues para personas en migración en las que se atendieron 2 mil 118 personas, se recabaron y

se realizaron 64 gestiones ante diversas autoridades.

La protección y defensa de los derechos humanos en el país serían incompletas sin un sistema efectivo de promoción y educación que fomente una sólida cultura de derechos humanos”.

DEFENSA.

“No se ha abandonado a las caravanas de migrantes”, aseguró Rosario Piedra ante las críticas de la oposición.

La presidenta de la CNDH rechazó las “afirmaciones de la oposición” y aseguró que “no se ha abandonado el acompañamiento de las caravanas de migrantes”, y les pidió “no incurrir en la desinformación y las mentiras”. —*Victor Chávez*